



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

26/07/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel y Adán Augusto llevan la delantera... en denuncias ante el INE

A más de un mes de que arrancaron lo que podrían parecer precampañas en Morena y el Frente Amplio por México (PAN, PRI, PRD), Adán Augusto López y Santiago Creel son los políticos más denunciados ante el Instituto Nacional Electoral (INE). De acuerdo con datos de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, de enero al 21 de julio de 2023, el exsecretario de Gobernación acumuló 299 quejas, cifra muy superior a todo 2022, año en el que apenas tuvo 15.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/santiago-creel-y-adan-augusto-llevar-la-delantera-en-denuncias-ante-el-ine-KH8669297>